

25.05.2012 - 10:31 Uhr

ikr: Regierungsrat Hugo Quaderer empfängt Ostschweizer Erziehungsdirektoren

Vaduz (ots/ikr) -

Die EDK-Ost ist die Konferenz der Ostschweizer Bildungs- und Erziehungsdirektoren unter dem Vorsitz von Regierungsrat Stefan Kölliker aus St. Gallen. Die Jahrestagung fand auf Einladung von Regierungsrat Hugo Quaderer dieses Mal am Freitag, 25. Mai, in Vaduz statt.

Die Erziehungs- und Bildungsdirektoren aus St. Gallen, Zürich, Glarus, Schaffhausen, den beiden Appenzell, Graubünden, Thurgau, Luzern und Schwyz tauschten sich zu aktuellen Fragestellungen in der Bildungspolitik aus. Regierungsrat Hugo Quaderer berichtete von verschiedenen aktuellen Projekten in Liechtenstein wie etwa der Neukonzeption der 9. Schulstufe und den Umsetzungsarbeiten zur Abänderung des Schulgesetzes.

Kontakt:

Simon Biedermann, Ressortsekretär T +423 236 76 68